

## Conférence de Janvier



Pour le mois de janvier, nous avons le plaisir d'accueillir une nouvelle conférencière locale, Mme Sylvie Croteau.

Sylvie est membre des Orchidophiles de Montréal depuis 30 ans après avoir visité Orchidexpo.

Très jeune, elle se passionne pour le jardinage et la culture des gourganes. Elle collectionne aussi les violettes africaines, plantes qu'elle bouturait à partir des nombreuses feuilles que lui donnaient ses clients chez qui elle distribuait le journal Le Soleil.

Au début des années 1980s sa famille déménage à Montréal et elle découvre le Jardin botanique et ses serres. Ce fut le coup de foudre pour les variétés tropicales.

Sylvie cultive principalement les espèces odorantes de type *Phalaenopsis* (dont le *Sedirea*), *Vanda* (*Neofinetia*) et orchidées malgaches. Après une carrière bien remplie dans le domaine de la santé, un projet se dessinait à l'horizon pour la retraite : celui de voyager et de participer à des jugements d'orchidées. Après plusieurs années comme observatrice à différentes expositions en 2020, elle fait le grand saut et pose sa candidature comme étudiant-juge auprès de l'AOS. Elle participe au Centre de jugement de Montréal de l'AOS depuis l'automne 2020.

Sa conférence portera sur le *Vanda falcata* originaire du Japon et dont les multiples variétés sont prisées des collectionneurs partout sur la planète.